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Давайте сегодня поговорим о том, на каком фундаменте сегодняшние 
христиане строят свои жизни и что является камнем преткновения для 
Славы Бога.


Почему именно в последние десять лет в христианстве появилось 
множество консультантов и психологов? Почему некоторые служители 
подсаживаются на галлюциногены, гипноз, и на другие методы того, как 
почувствовать себя хорошо? Потому, что чувства стали «богом».


В последнее время христиане дошли до абсурда в поклонении своим 
чувствам. Чувства стали богом, именно по ним мы определяем всё в 
нашей жизни.


Другими словами, поклонение Богу во все времена было методом, как 
отдать Ему всю славу, честь и хвалу, но в наше время поклонение стало 
методом получения приятных переживаний и чувств.


На данный момент многие в Теле Христа строят свои жизни на чувствах 
и именно по ним определяют свою зрелость. То есть, тот, кто больше 



чувствует и переживает, считается духовно взрослым, и многие хотят 
иметь подобные чувства и переживания, как у этой личности.


Не дай твоим чувствам стать твоим указателем, потому что чувства 
чаще всего ничего общего с реальностью не имеют. 


Да, это правда, что чувства чаще всего сопровождают духовные 
действия, и это нормально. Ненормально то, когда человек начинает 
искать чувств, и все духовные действия в своей жизни, он измеряет 
чувствами. 


Иисус сказал, «овцы Мои знают голос Мой», а знают голос только те, у 
кого есть с Ним взаимоотношения. 


1-й фундамент. Отношения.  

Когда у меня есть с кем-либо отношения, мне не нужно переживать о 
том, что человек думает или чувствует обо мне.


Наши отношения и есть наш крепкий фундамент. Мне не нужно 
чувствовать человека, чтобы быть уверенным в наших отношениях. 


С Духом Святым это ещё серьёзнее. Когда у меня с Ним общение и 
взаимоотношения, именно это и есть фундамент моих отношений и мне 
не обязательно чувствовать Его каждую минуту, хотя я и не против 
этого. 


Вспомните Иова, когда пришла катастрофа в его жизнь, он вообще не 
пошатнулся , потому что его реальным фундаментом были 
взаимоотношения.


(2-е Коринфянам 5:6,7 НРП) Мы всегда спокойны, даже зная, что 
пока мы находимся в своем земном теле, мы удалены от Господа; 
ведь мы руководствуемся верой, а не тем, что мы видим. 

Когда у личности нет взаимоотношений с Богом, то этому человеку 
нужны какие-то подтверждения, чувства или эмоции, и без этого 
человек постоянно чувствует себя отвергнутым Богом.


Поэтому, начинай искать глубоких взаимоотношений с Ним и тебе не 
нужно будет искать чувств, чтобы знать, что Бог с тобой. 


2-й фундамент. Слово Божье. 

Настоящая реальность — это Слово Бога, которое не может 
измениться. Наша жизнь должна основываться на том, что Бог сказал 
нам, потому что это тот фундамент, на котором ты можешь строить 
свою жизнь. 




(К Римлянам 8: 37-39 НРП) Но мы одерживаем величайшую победу 
над всем этим благодаря Тому, Кто полюбил нас. И я уверен, что ни 
смерть, ни жизнь, ни ангелы, ни власти, ни настоящее, ни будущее, 
ни силы, ни высота, ни глубина — ничто во всем творении не может 
отлучить нас от любви Бога во Христе Иисусе, нашем Господе! 

Когда Бог что-то обещал тебе, Он не опирался в этом обещании на тебя, 
Он опирался на Себя, а в Нём ты точно можешь быть уверен. 


Пойми, что чувства меняются постоянно, но Слово Бога никогда, это 
абсолютная стабильная платформа в твоей жизни.


Слово — это духовная непоколебимая реальность, на которой мы 
должны строить.


Вспомните Иисуса в пустыне. Там у Него не было никаких приятных 
чувств, а наоборот, там были очень неприятные чувства, но Иисус 
выбрал фундамент Слова Бога. 


Не заметили ли вы то, что Иисус, ходя по этой земле, никогда и нигде не 
учил и не говорил о том, что он духовно переживает или чувствует.


Можете себе представить, Иисус мог выбрать любой фундамент, но Он 
выбрал два фундамента — Слово Отца и взаимоотношения с Ним. 

  


Да благословит вас Небесный Отец.


Найти видеозапись данной проповеди можно 
на YouTube-канале пастора Андрея Шаповалова: 

https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial 
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